

Soupe au caillou

17 Oct. 2020
journée mondiale
du refus de la misère

Neuchâtel

soupe offerte 12h-13h

→ Préau du collège de la Promenade

entretiens croisés 13h30-16h

→ Théâtre de la Promenade

exposition 16h30

→ Galerie C



En amour
on ne compte pas!
Et pourtant...

ADC
Association des
Criminologues

ADON
Association de Défense des Ordreurs de Neuchâtel

Soupe au caillou

17 Oct. 2020
journée mondiale
du refus de la misère

Neuchâtel

Organisée par les associations de
défense des chômeurs de Neuchâtel
et de La Chaux-de-Fonds
Mail: info@adcn.ch Tél. 032 725 99 89

La séparation est la première cause de paupérisation des ménages à Neuchâtel. A contrario on constate que quand la pauvreté entre par la porte, l'amour s'en va par la fenêtre. Amour et précarité forment un vaste sujet, Il nous semblait donc urgent d'aborder cette thématique.

12h-13h soupe offerte

Préparée par l'AED. Animation musicale Just Thierry.
→ Préau du collège de la Promenade

13h30-16h entretiens croisés

«En amour on ne compte pas! Et pourtant...»
Intervenantes: Heidi Rihs, Conseillère conjugale CSP;
Hilde Stein, Service pour auteurs de violence conjugale
CNP; Valérie de Smet, Assistante sociale, Conseillère en
désendettement CARITAS; Marion Cuche, Service d'aide
aux victimes SAVI. → Théâtre de la Promenade.

16h30 exposition

Visite guidée de l'exposition. → Galerie C.
«C'est certain, seul l'amour sauvera le monde»

En amour
on ne compte pas!
Et pourtant...

CSP
CENTRE SOCIAL PROTESTANT
NEUCHÂTEL



SAVI
SERVICE D'AIDE AUX VICTIMES
CENTRE LAVI & SOLIDARITÉ FEMMES

CARITAS

CENTRE
NEUCHÂTEL LOIS
DE PSYCHIATRIE

CNP